

# APROVECHAMIENTO DE LAS AGUAS DEL EBRO

**ACUERDO de la Diputación General en su Consejo de Gobierno celebrado en Teruel el día 6 de mayo de 1978.**

*Dada la importancia que el aprovechamiento de las aguas del Ebro y del tema energético suponen para la región aragonesa, se acuerda:*

1.º *Que por los Departamentos de Justicia, Economía y Hacienda, Obras Públicas y Urbanismo, Agricultura, Industria y Energía y Transportes y Comunicaciones, se estudie su incidencia en cada una de sus respectivas áreas.*

2.º *Que los indicados Departamentos actúen en sus trabajos de forma coordinada, con el fin de facilitar al Pleno la adopción de las decisiones más convenientes para los intereses de Aragón.*

## Ampliación de la Comisión Jurídica Asesora

Se acuerda ampliar la Comisión Jurídica Asesora de la Diputación General de Aragón con tres nuevos miembros: don Manuel Albareda Díaz, Abogado; don José Bermejo Vera, Profesor agregado de Derecho Administrativo, y don Jesús Delgado Echevarría, Profesor agregado de Derecho Civil, con lo que dicha Comisión Jurídica Asesora de la Diputación General de Aragón queda definitivamente integrada por los siguientes miembros:

Don Manuel Albareda Díaz  
Don José-Luis Batalla Carilla  
Don José Bermejo Vera

Don Jesús Delgado Echevarría  
Don José-Luis Figuerola Cerdán  
Don Saúl Gazo Serrano  
Don José-Luis Lacruz Berdejo  
Don Alvaro Miranda Nasarre  
Don Manuel Ramírez Giménez

Zaragoza a 29 de abril de 1978.

## Nombramiento de Viceconsejero Adjunto a la Secretaría General

La Diputación General de Aragón, en su Consejo de Gobierno y a propuesta del Consejero-Secretario general de la misma, ha acordado nombrar Viceconsejero adjunto a la Secretaría general a don Luis del Val Velilla.

Zaragoza a 29 de abril de 1978.

## Acuerdos del Consejo de Gobierno del día 6 de mayo

El Consejo de Gobierno de la Diputación General de Aragón, en su reunión celebrada en Teruel el día 6 de mayo de 1978, tomó, entre otros, los siguientes acuerdos:

1.º Recomendar al Ministerio de Educación y Ciencia el cambio de nombre de la Universidad de Zaragoza por el de Universidad de Aragón, e interesar del Departamento de Educación de la Diputación General la realización de estudios conducentes a que en la reestructuración y ampliación de la actual Universidad de Zaragoza, y futura de Aragón, se tenga en especial consideración la creación de «campus» en Huesca y Teruel, que incorporarían los actuales colegios universitarios y otros posibles centros.

2.º Recomendar al Ministerio de Industria y Energía la adopción de las medidas adecuadas para que sea efectivo el canon o tasa sobre la producción energética en las provincias excedentarias.

3.º Urgir del Ministerio de Industria y Energía la inmediata elaboración de un nuevo estudio de impacto ambiental de la central térmica de Andorra, conforme a la más avanzada tecnología, que deberá estar terminado antes de la puesta en marcha de la misma.

4.º Interesar de los Ministerios de Obras Públicas y Urbanismo y Agricultura la aceleración de las obras necesarias para el aprovechamiento integral de las aguas del río Guadalupe. Asimismo se acordó solicitar la redacción de un Plan de aprovechamiento integral, tanto de aguas superficiales como subterráneas, en la cuenca del Jalón-Jiloca.

5.º Interesar del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo la adjudicación de las obras de modernización de las carreteras Teruel-Zaragoza, Monreal-Alcolea del Pinar y Zaragoza-Alcañiz-Tortosa. Igualmente se acordó solicitar del Ministerio de Transportes y Comunicaciones la realización de un nuevo estudio sobre la viabilidad de la reapertura del ferrocarril Val de Zafán-Alcañiz-Tortosa.

## C R O N O L O G I A

- Día 9 de abril:* Se constituye en San Pedro de los Francos, en Calatayud, la Diputación General de Aragón.
- Día 10 de abril:* Se celebra el primer Consejo de la Diputación General de Aragón, en Zaragoza.
- Día 22 de abril:* Se celebra el juramento de los cargos y de los Consejeros en la catedral de Huesca.
- Día 24 de abril:* Se constituye el primer Gobierno de Aragón, con la creación de doce departamentos.